

# Ehrenamt, ein zerbrechliches Gut

Die SB Freiheit lobt die Arbeit von Olaf Nitschke.

**Freiheit.** Die SB Freiheit e.V. ist weit über die Landesgrenze hinaus bekannt durch die hervorragende Trainingsmöglichkeit und die daraus resultierenden Erfolge bei Weltcups, Deutschen Meisterschaften und in der Bundesliga.

Wenn diese Top-Athleten irgendwo auf der Welt unterwegs sind, geht auf den Freiheiter Höhen das Leben im Schützenhaus natürlich weiter. Da gibt es eben Menschen, auf die Verlass ist. Sie organisieren, lehren und betreuen, Sie packen

einfach an. Die SB Freiheit hat mit einem zünftigen Bayerischen Buffet dafür Danke sagen wollen. Nach dem Übungsschießen überraschte der Vorstand Olaf Nitschke, einen echten Sportsmann und Helfer in allen Gelegenheiten.

## Zum Vereinhelden gekürt

Renate Wagner vom KSB Göttingen-Osterode war extra gekommen und würdigte in ihrer Laudatio „Ehrenamt überrascht“, das Engagement von Olaf Nitschke. „Mit die-

sem Pfund könnt Ihr wuchern, aber das Ehrenamt ist auch ein sehr zerbrechliches Gut, mit dem wir alle sehr sorgfältig umgehen müssen“, so Renate Wagner. Olaf Nitschke wurde zum Vereinhelden gekürt und reichlich beschenkt.

Die Freiheiter Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann ließ es sich nicht nehmen und dankte ganz herzlich für das gelebte Engagement als Schießsportleiter und Leiter der Damenmannschaft bei der Schützenbrüderschaft Freiheit e.V.



Renate Wagner, Olaf Nitschke, Helga Steinemann und Volker Fröchtenicht (von links).

FOTO: SCHÜTZEN